



- ABIBALL** Das schriftliche Abitur ist nach vier langen Wochen beendet, einige Nachprüfungen stehen noch an. Jetzt geht es an die Vorbereitungen der mündlichen Prüfungen und die AbiturientInnen planen dazwischen ihren **Abiball 2022 am 15. Juni**.
- CHANTE TON...** ...AbiBac! Ein großartiger Erfolg der 10eu mit ihrem Video, das über 11.000 Aufrufe im Internet erhielt und mit „6 Likes Vorsprung“ **Platz 1 beim bundesweiten Publikums-wettbewerb** gewann. Auch ein dritter Platz beim Entscheid der Jury wurde gefeiert.
- FAHRTENWOCHE** Die **Fahrtenwoche ab Klassenstufe 8** in der vorletzten Schulwoche ist geplant und wir freuen uns, dass wir das alles noch in diesem Corona-Schuljahr zum Abschluss stemmen.
- JOHRUNNEUM** -Team des Kollegiums startet am Mittwoch um 18 Uhr beim **Firmenlauf in Homburg**.
- LATEIN gewinnt** beim Bundeswettbewerb Fremdsprachen. Unser Latein-Beitrag „**Quaesitio castelli**“ erreicht den 2. Platz. Herzlichen Glückwunsch an Frau Kiefer und das Latein-Team!
- MATHE-Olympiade** Auch beim **Landesentscheid** und **Bundeswettbewerb der Mathematiker** waren Johanneumsschüler vertreten und erfolgreich. Weitere Informationen folgen.
- MAXIM** aus Odessa ist im Johanneum gut angekommen und **in der 6eu herzlich aufgenommen** worden.
- Mountainbike** Sechs fahrradbegeisterte Johanneumsschüler sind am vergangenen Freitag bei den saarländischen Schulmeisterschaften im Mountainbike in Perl an den Start gegangen. Aus einem Starterfeld von insgesamt 98 SchülerInnen der Altersstufe U-14 sind **alle unsere Starter in die Top 20 gefahren**. Herzlichen Glückwunsch zu dieser Leistung! Wir gratulieren **Linus Lang (6c)** mit seinem 2. Platz zum **Vize-Saarlandmeister im MTB!**



MTB-Team Johanneum

- PLANSPIEL BÖRSE** Ich habe im Info-ABC berichtet, dass unsere Schülergruppen wieder erfolgreich waren und jetzt haben sie auch ihre Ehrungen und Preise erhalten. In der Nachhaltigkeitswertung belegt das Johanneum-Team „**Stratton Oakmont**“ den ersten Preis landesweit, Platz 2 ging an unser Team „**Superstonkz**“. In der Landeswertung des Planspiels Börse landete unser Team „**Mario11**“ auf Platz 2. Platz 4 ging ebenfalls an das Johanneum mit dem Team „**Ederscher Dreisatz**“. Herzlichen Glückwunsch an alle TeilnehmerInnen und Frau Klehenz-Bühler, die das Team jährlich aufstellt und betreut.



Siegerehrung Planspiel Börse

PROJEKTWOCHE Auch die Planung der Projektwoche **für die Klassenstufen 5-7** mit integriertem Wandertag und Präsentationstag in der vorletzten Schulwoche ist abgeschlossen. Wir freuen uns auf diese interessante und gemeinsame Woche in der Unterstufe!

SCHANZE Beim bundesweiten 15. Schülerwettbewerb „Junior.ING“ war in diesem Jahr die Herausforderung ein **Modell einer Skisprungschanze** zu entwerfen. Viele SchülerInnen der Klassenstufe 8 des Johanneums haben saarlandweit großartige Plätze belegt. **Sophie Lau** hat in der Kategorie 1 sogar den **1. Platz** mit ihrer Schanze gewonnen und darf nun nach Berlin zum Bundesentscheid. Herzlichen Glückwunsch an alle TeilnehmerInnen und auch an die betreuenden Physiklehrer!

SILLE-FETE „**Save the date!**“ Am 24. Juni (16-20 Uhr) begrüßen wir bei unserer **22. Sille-Fete** unsere neuen 5er und natürlich auch alle Sille-Schüler, -Eltern und -Lehrer, die endlich wieder ein schönes Sommerfest am Johanneum erleben wollen. Alle Informationen dazu stehen auch auf der Startseite unserer Homepage! Herzliche Einladung!

SCHULRADELN Eine unglaubliche Woche 1 von 3 liegt hinter uns! Wir melden **486 aktive RadlerInnen** am Start mit einem **Wochenergebnis von 31.828 km**. Damit liegen wir beim Schulradeln **saarlandweit auf Platz 1** mit 20.000 km Vorsprung und **bundesweit schon auf Platz 22** von 2.000 teilnehmenden Schulen. Wir wollen als Team Johanneum unter die Top 10 in Deutschland bis zum 4. Juni radeln und vielleicht noch mehr... Danke an alle in den Schüler-, Eltern- und Lehrerteams! Wir lassen uns auch nicht an einigen Regentagen abschrecken und hoffen natürlich auf das lange Wochenende ab Donnerstag bis Sonntag als „Kilometerfresser“ im Johanneum-Team! Ich erinnere daran, dass die ersten 100 SchülerInnen, die 100 km melden, kleine Anerkennungspreise (von Trinkflaschen, Reflektoren bis zum Sattelschutz und mehr) im Sekretariat abholen können.

TERMINPLAN Die Termine bis zum Ende des Schuljahres werden zahlreich sein, da wir auch endlich wieder viele Veranstaltungen, Wettbewerbe, Feste, Fahrten- und Projektwoche, Präventionstage, Sport- und Spieltage planen. Deshalb bitte ich immer alle aktuellen Meldungen auf dem dynamischen **Terminplan der Homepage zu beachten!**



„...ab auf's Rad!“ Ich wünsche allen einen schönen Sonntag! Oliver Schales

